

高知福祉専門学校

学校新聞 4月号 学校の行事や魅力を毎月お届けします！

ようこそ！高知福祉専門学校へ

社会福祉学科

介護福祉学科

こども福祉学科

4月5日、桜花爛漫の中、令和5年度高知福祉専門学校入学認証式が举行されました。オープンキャンパスや入学前サポート学習で顔を合わせている新入生も、皆どこか緊張した面持ちで式に臨んでいる様子でした。これからの学校生活に期待と不安でいっぱいだったのかもしれません。式では、校長先生の式辞、在校生代表による歓迎の言葉で温かく出迎えられました。入学から一ヶ月が経った今では、初々しさを残しながらもとても楽しそうに過ごしている姿、授業や学校生活を一生懸命頑張っている姿を見ることができ、高校生の時とは違う新たな一面を見せてくれています！

そんな中、4月19日には在校生主催の1年生歓迎会が行われました。社会・こども福祉学科の1・2年生合同のイベントで、2年生が企画してくれました。2教室に分かれ、まずは自由に散らばりジャンケンで負けた方が自己紹介するゲーム。1年生に積極的に関わる2年生の姿もあり“先輩”らしさを見ることができました。その後は1・2年生合同チームでジェスチャークイズや風船リレーが行われ、最後にはチーム対抗でペーパータワーを作成しました。皆で相談し、A4用紙を組み立て一番高く積み上げたチームが勝ちというルールで、チームごとに作戦が違うのはもちろん、教室ごとによっても作戦が全く違い、見ている側もとても面白かったです。見事優勝したチームは、あと少しで天井に届く勢いで圧巻でした（笑）

また、4月22日のオープンキャンパスでは、1年生も早速応援に来てくれ、「緊張しました」と言っていました。2、3年生も含め学校の代表として、参加してくれた高校生と保護者の方をしっかりとおもてなししてくれました。

これからの学校生活、楽しいことも大変な事もあると思いますが、教職員と共に頑張っていきましょう！ようこそ高知福祉専門学校へ！！

（記者：津野）

